



Éduquer l'éducation

mercredi 10 juin 2015, par [L'Insatiable](#)

Pour cette adaptation théâtrale de l'œuvre de Fernand Deligny *Graine de Crapule*, Adeline Nunez se change en éducatrice de jeunes autistes. On la retrouve sur scène à raconter tribulations cocasses et déboires pittoresques d'un ton parfois attendri, souvent excédé. L'éducation d'une éducatrice qui apprend autant qu'elle a à apprendre.

Fernand Deligny, mort en 1996, aurait eu 102 ans cette année. Poète et éducateur, il est aujourd'hui considéré comme une des références de l'enseignement spécialisé (enfants difficiles et autistes). Et c'est fort de son expérience qu'il a écrit *Graine de Crapule*, une œuvre qui retrace toute une vie d'apprentissage. Adeline Nunez, soutenue par Cecile Duval chargée de la direction du jeu, montera ainsi sur scène le samedi 4 juillet à 17h à l'El Clan Destino (Paris) pour nous faire ressentir cet échange entre une éducatrice et ses « crapules ».

Une autre œuvre de Fernand Deligny est également au programme, *Poèmes et Tracés*. Lecture proposée une nouvelle fois par Adeline Nunez qui part de tracés d'enfants pour nous raconter des histoires drôles et surprenantes. Une première séance aura lieu le samedi 27 juin à l'El Clan Destino, et une deuxième se déroulera le dimanche 5 juillet à la salle du château de Buno (Gironville-sur-Essonne).

El Clan Destino,
18 rue des Envierges (Paris)
Samedi 04 juillet 2015 à 17H

